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「あの過去も、全ては与えられたもの」
いつもタカジョウグループを応援していただき

ありがとうございます。

10月に入り、朝夕と涼しく秋らしくなってきま
した。スポーツの秋、食欲の秋、今年も、秋のイ
ベントが沢山、開催されています。体調には十分
に気をつけて、秋らしさを楽しみたいものです。

さて、先日、母親と2人でゆっくりと話す機会
がありました。それも、幼少の頃の出来事につい
て。

6歳の時に祖父が亡くなり、私たちは父方の実
家で祖母と同居することになります。この実家の
生活が、小さな私にとっては地獄のようでした。
祖母がすぐに怒る人で、誰とでも喧嘩をするよう
な人だったのです。嫁姑（祖母と母親）の関係が、
日に日に悪くなり、罵倒しあうようになります。
さらには、殴り合う日もありました。父親は仕事
で夜中にしか家に帰りません。

何度止めに入っても、止める事が出来ず、6歳の
小さな頃の私や弟たちは、いつも隠れて…。
平和な場所がなかったんです。
久しぶりにそんな昔話を母親にしました。

「昔の話なんやけど、あの幼少の時の日々、本当、
辛かったなあ。ひどいおばあさんやったなあ!俺、
あの時、勇気も力もなかった。」
「そして、今も心のどこかでお母さんを助けた
かった!と思ってる。安心できる場所がなかった
から、今も安心できる場所をつくりたいんよ
ね。」

はじめて、そんな心の奥にあった気持ちを伝えた
時、なぜか涙が溢れ出ました。

一食一円運動
８月末での繰り越し残高

6,259,343円
8月末でのご協力金額

97,788円
合計残高

6,357,131円
ご協力誠にありがとうございます。

母親は「そんな風に思ってくれてたん。私が子供
たちを助けなきゃいけなかったのに。その気持ち
だけで充分嬉しい!」と泣いてました。

そんな話ができた後に改めて、私の人生を振り返
ると、ずっと安心できる居場所作りをしてきた事
に気がついたのです。

高齢者の生活の安心を提供する事業、インフラを
守る事業、障がい者の就労支援事業、高齢者がい
つまでも安心して働ける場所づくり、外国人の技
能実習生の受け入れなど、全ての事業が人が関わ
り、安心をサポートするもの。

不思議なもので人生というのは、自分が選択して
いるようで、選択していないのかもしれません。
そう思うと、まわりには色々な人がいます。

人のお世話が大好きな人。
新しい技術をすぐに取り入れる人。
人の話を聞いていたい人。
自分を表現したい人。

自分が楽しかった過去も、自分が嫌だった過去も、
受け入れたくない出来事も、全てがそれぞれの今
の人生に繋がっているとしたら…。

このように物事を見れば、この命も、過去の出来
事も、出来るようになった事も、身体、仕事や才
能まで、たまたま、与えられただけなのかもしれ
ません。改めて、今、与えられたものに感謝し、
全力で生きていきたいと思いました。

今月もありがとうございました。

⾧井正樹
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貴重なご意見
ありがとうございます。

皆様からの「お声」が届きました！
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11月23日は勤労感謝の日ですね。
「働く人々がお互いに感謝を示しあう日」という
日として、1948年に国民の休日に定められまし
た。

働くということは大変すばらしいこと。そんなみ
なさんのおかげで、社会が支えられているのも事
実です。
当社においても、スタッフのみなさんが精を出し
て働いてくれているから、お客様にも喜んでもら
えております。改めて感謝申し上げます。いつも
本当にありがとうございます。

名前：樋口光子さん
勤続：10年6ヵ月
勤務地：清掃非常勤

名前：大西廣明さん
勤続：21年4ヵ月（84才）
勤務地：富田ふれあいセン
ター・青少年センター

【Q】21年間ずっと同じ事業所でしたか？

最初は公民館で警備員を2年強ほど勤め、
それ以降はずっと今の富田青少年交流センター
様とふれあいセンター様で勤務しています。

【Q】そんなに長く続く秘訣は？

何やろなぁ。仕事をしてきて嫌になったこと
は無いし、自分にこの仕事が向いてるからちゃ
うやろか？お小遣いも欲しかったからなぁ(笑)

【Q】入社きっかけは？

芝生複合施設で元々勤務していて、請負業者
が高浄に変わったことで、そのまま転籍したの
がきっかけです。

【Q】色んな現場に応援に行って疲れない？

最初の頃は、疲れを知るどころか色んな現場
へ行くことで、刺激を受けられて楽しくて仕方
ありませんでした。仕事をすることで疲れは
あっても、嫌になったことは一度もありません。

【Q】仕事を続けていてうれしかったことは？

清掃スタッフの皆さんも感じていると思いま
すが、お客様から「いつもきれいにしてくれて
ありがとう」と直接声をいただけるのが、すご
くこの仕事をしていて良かったと感じるから、
今に繋がってるのかなと思います。

【Q】いつまで仕事を続けますか？

「もう終わり」と会社から言われるまでは続
けたいけど、体よりも大分足のガタが来だして
るし、家族からも「ええ加減にしいやぁ」と言
われるけど、わし自身がまだまだやりたいから、
まだやらしてや！

タカジョウグループの代表長井が、FM GIG 
神戸ステーションのラジオ番組「長井正樹の生
きがいチャンネル」を開設し、社長自らがDJと
なり、色んなスタッフさんをお招きしてインタ
ビューをしております。過去に放送された内容
は、高浄のホームページよりご視聴いただける
ようになったおりますので、お時間があるとき
にでも、ご視聴してみてください。次はあなた
をお誘いしますよ！
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今月の環境整備 ＫＹＴ危険・予知・トレーニング

９月１日～９月末日までのクレーム&ヒヤリハット発生数１５件

【内 容】

【対 応】

【ポイント】

このイラストを見て考えられる危険は？

社会法人 大阪ビルメンテナンス協会
ビルクリーニング部会「必読集」より

主な危険のポイント
●床の資機材に足をとられ転倒する。
●上段の棚を片付けている時、上にあるものが落下して、

下段で作業している人にあたる。
●下段から上段に移しかえる時、資材を落とし足にあててしまう。

等々

思いついたことを
どんどん言って
みましょう。

危険を
なくす為に
整理・整頓

しましょう。

なにか
あるかな？

思いついた!

お客様に謝罪。原因はゴム手袋から発する生乾き臭いで
使用後しっかりと洗えていなかった。ゴム手袋を新調し、
洗い方も徹底帝に指導した。

ゴム手袋は使用後、内外ともに洗わなければ悪臭の原因となります。
特にトイレやエレベーター内には臭いが籠りやすく、不快に思われる方も
多いので使用後はしっかり洗いましょう。

お客様より、トイレ清掃後に異臭がすると連絡が入る。


